



FOR IMMEDIATE RELEASE

November 19, 2024

Media contact: Rick Bandelin, Hazardous Materials Manager, (805) 654-2815
Imosemen Omiunu, Public Information Officer, (805) 654-3576

La Fase 1 de la remoción de escombros comenzará para la eliminación de desechos peligrosos de propiedades parcialmente dañadas y destruidas por el Incendio Mountain

VENTURA, California – A medida que el Incendio Mountain se acerca al 100 por ciento de contención, el Condado de Ventura continúa trabajando con la Ciudad de Camarillo y varias agencias para agilizar las actividades de recuperación y garantizar la eliminación segura de desechos peligrosos y escombros del incendio de las estructuras y propiedades dañadas por el incendio a través de un programa consolidado de eliminación de escombros. El Programa de Remoción de Escombros se lleva a cabo en dos fases, con la Fase 1 siendo **la remoción de desechos peligrosos domésticos (HHW, por sus siglas en inglés) y programada para comenzar esta semana.**

Durante la Fase 1, equipos del Departamento de Control de Sustancias Tóxicas de California (DTSC, por sus siglas en inglés) y la División de Salud Ambiental del Condado comenzarán a inspeccionar propiedades totalmente o parcialmente destruidas por el incendio. Los equipos retirarán cualquier desecho doméstico peligroso accesible y visible que pueda representar una amenaza para la salud humana y el medio ambiente, como baterías, amianto identificable, pesticidas, productos de limpieza y pinturas. **No hay costo** por este servicio proporcionado en la Fase 1 para los residentes afectados y los residentes no necesitan presentar una solicitud para participar.

El DTSC estima que la mayor parte de esta fase tomará aproximadamente 4 semanas, ya que la evaluación y remoción de desechos peligrosos domésticos puede variar significativamente de una propiedad a otra. Los residentes pueden seguir el progreso de la Fase 1 y de los equipos del DTSC y de la División de Salud Ambiental viendo el mapa del DTSC. El enlace al mapa [se encuentra aquí](#). Los residentes pueden seleccionar "Mountain" en la esquina superior derecha de la página para ver el mapa del Incendio Mountain.

Los residentes pueden esperar ver un cartel en la propiedad una vez que la Fase 1 haya sido completada. Este cartel **NO** significa que el sitio esté libre de cenizas y escombros tóxicos. La Fase 1 es requerida antes de que pueda comenzar la Fase 2 de la remoción de escombros o antes de que se puedan emitir permisos de demolición y construcción.

La Fase 2 del programa de remoción de escombros implica una limpieza más completa de todos los materiales peligrosos en cada propiedad afectada, incluyendo la remoción de escombros estructurales y

cenizas, remoción de árboles peligrosos, control de erosión y pruebas de suelo para confirmar que el sitio sea adecuado para la reconstrucción. El Condado de Ventura continúa esperando confirmación sobre si la Fase 2 será facilitada por el Estado de California o por el Condado. Una vez que se confirme qué entidad llevará a cabo el programa de remoción de escombros, la información será compartida ampliamente y publicada junto con otra información de recuperación en el sitio web de Ventura County Recovers en www.vcrecovers.org.

El Condado ofrece la opción para que los propietarios de propiedades con escombros del incendio en su propiedad se registren para recibir información y notificaciones sobre la remoción de escombros directamente de la Agencia de Gestión de Recursos del Condado a través de correo electrónico, a medida que esta esté disponible, registrándose en el sitio web venturacountyrecovers.org bajo las [Notificaciones de recuperación](#).

Para preguntas sobre la remoción de escombros, se recomienda que los residentes se comuniquen con la Línea de Mensajes de la División de Salud Ambiental del Condado de Ventura al (805) 654-2432.

#